

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mercredi 22 février 2017

INVITATION PRESSE

Hélène Iékawé, membre du gouvernement en charge de l'enseignement, animera une conférence de presse afin de dresser le bilan de cette rentrée scolaire 2017, jeudi 23 février à 10 h 30 au gouvernement.

Elle sera entourée de Jean-Charles Ringard-Flament, vice-recteur et directeur général des enseignements de la Nouvelle-Calédonie, Yolande Verlaguet, directrice de la DENC (direction de l'Enseignement de la Nouvelle-Calédonie), et Anne Heurtaux, directrice de la DAFE (direction de l'Agriculture, de la forêt et de l'environnement).

Vous êtes cordialement invités à venir y assister.

* *
*